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教敢者:

害關要求檢視香港航是聾發展品的且作成效的事宜

香港作為亞洲區一個重要航述中心有悠久的歷史，這是由於香港本身擁

有甚多的優點，色括:地躍位置贊美龜，船東應變靈活，本地的通訊趕翰，金融，法
律等比起別的區域國家都佑有優勢。

政府在 2003 年番說顧問合司草書是一份叫「鞏圈香港作為國際航運中心

的地位J研究報告，但報告發表後，車開政府有具體落實政策，反而香港第一的

最繁和路口地位，十年後即由 2003 年的第一位跌至L現 2014 年的第四倍。

本會認為香港的航道業有五個弱麓，影響了航運中心、的地位，第一為成

膺缺乏航運政集，第五‘為航運人才離缺，第玉為營商環境。

特區政府運輸房屋品質竟有一帶詢組織 r香港航運發展品.J ，但多年來航

運為處於不作為狀態，沒有提出具體航道發展掃施，沒有協助黨早早做研發工

作9沒有作具規棋的航業學運及人手調章。

政蔚曾先後在 2003 年晨 2014 年番說顧閻公司做了兩次研究報告，但兩
次報告發表後，車見有何新政策措施捧出。兩份報告會指出政府對航運政策

渚鐘，亦指決策局兼顧太多，東能集中精神發展航運，連房局轄下的進鱗料只
有的十餘人負責航連及游口政策，鵝制規模吾吾小，尚且其中多為政務主任出

身，缺乏航運實純經驗。

今年 9 月要任之新海事處處長亦未具有嘉兒童聾背景，于人以外行領導內行
之處。本會原本提議將海等處長升格為連路局是曾任秘書長(運輸L以便發

揮為處一家扎進賞精神，畫畫兔製當了政策與執行中間朱能配合。但如海事處長
非航運出身，道主怕無法在製訂航運正主集中掛演纜擺布放角色。
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第二，個命本港航避不義的弱點是航
運人才離缺，兩份報告會已先後指出

在 2003 年時，本港每年需要約 120 名航避免習盒，在 2014 年之報告亦指出每

年寫 800個海員島位要有人接替，但現在
無論本落水故土之小輪船員，以主港

澳珠五角是之內河船員是遠洋船員，皆
非常短缺，現時職業制!線為之海事訪

!練

學院每年平均只可訓練約 30 益的塔克習生，兩且亦在畢業役的
只有戶半繼

續從事航運囊。

航運人才不比其他行業，由步血校門
拉克會主Lf-高級船員，需要 8 主 9 年

的時間及海上航行經驗，聽此導猿人
力會覺本接，部份船公司亦沒有意欲

在

人才投放長時間及資源。另外，本地
小輪船員由於沒有資助及工作時問長

，缺

先主義會訓練及向土流動機會，未
能發揮本地小輪船員，港澳珠三角

船簣，連洋

船員之一悔龍場哨，以解決入手短
缺及λ才說升，即由普通水手豆豆高

級船員，

船長的連貫晉升滑梯，為整個航運
葉群提棋專業海等主人才。

第三館弱點是本港學講環境，息持租金
，稅務安排，就府侵怠持槍，缺乏競

爭力，航還是急促變化之行業，船公司
可以在數夫或一星期投轉移學連地方

是改變船般說冊，高級船員亦在合
約滿後隨時轉社另一船上工作。香

諧的競

爭對手新加坡其海箏及港務管理局組織槃緝
龐大，經費充足(新加坡政府於

2010 年撥出 2 梅新架坡元作為航運發展基金作十年發展之
二周)，令本少香港

船公司故在當地學業及其當地
為船蟻圈。

本會建議取清曉峰之航運品，改由有行政
權力及有完備編制之新航運機

構取代，使政府，船東及各持f智者有一吳悶亭台車接溝通，迅速製叮表
達航運

政策，問時對航道葉之二學運互之入手作大規模之調
查，作為今後蜂窩I1人才，現 ~l

各圈船合司來港替建造之用。另外，新的航
違機構史要洗脫以往航連為 5克指作

風，多在游舉辦國際且還域航道在大型活動，以吸
引外資及其吾人對從事航海專

業之印象，使更多年旁人投身航海事業，為本諸多航運
業不斷玲眷航連車才，而

新的航連機構的經費將由政府向在塔拉時聽掛
香港棋是立船隻接噸位收取費

用，作為未裝可持續發展之蹄。
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